
Exitoso foro «Ni un peso más
a  las  AFP»  organizado  por
coordinadora NO+AFP Aysén.
Este domingo 3 de mayo a las 19 horas se realizó el foro  “Ni
Un Peso Más a Las AFP”, donde Fenpruss Aysén participa como
asociación activa de la coordinadora territorial No+AFP Aysén,
siendo  representada  por  su  dirigente  Gino  Banchieri  Mell
vocero de la coordinadora, que en esta instancia actuó como
moderador de la discusión, esto en el marco de la reciente
iniciativa de derogación del Decreto de Ley 3500, que regula
actualmente  a  las  Administradoras  de  Fondos  de  Pensiones
(AFP), presentada la semana pasada por un amplio grupo de
Senadores de la República.

Este proyecto de ley adquiere mayor relevancia para nuestro
territorio,  porque  uno  de  los  cinco  firmantes  es  la
representante de la región de Aysén, la Senadora Sra. Ximena
Órdenes Neira participante del foro, que contó además con la
participación  de  dos  distinguidas  figuras  y  dirigentes
sindicales del ámbito nacional y regional, como lo son; el Sr.
Luis  Mesina  Marín,  Vocero  de  la  Coordinadora  Nacional  de
Trabajadores y Trabajadoras No+AFP y la Presidenta de Regional
de ANEF Aysén representada por Yéssica Almonacid Soto.

La actividad fue transmitida por el Facebook Live de No+AFP
Aysén con apoyo de la página Punto Social contando con una
amplia audiencia y participación tanto local como a nivel
nacional, durante la hora que duró el foro se pudo abordar el
contexto en el que se presenta la derogación del DL 3500 sus
alcances  e  implicancias  políticas,  sociales  y  de  la
profundización  del  debate  legislativo  sobre  los  cambios
estructurales  que  debe  tener  el  sistema  de  capitalización
individual que rige a las AFP.
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Para  Gino  Banchieri  Mell,  la  importancia  del  foro  en  el
contexto  de  Covid-19  es  que  “Este  tipo  de  actividades  e
instancias  por  medio  de  la  tecnología  y  las  RRSS  son
herramienta crucial, más aún cuando la manifestación social en
la calle está más limitada por las restricciones sanitarias y
legales, de esta forma, nos permite llegar con contenidos
críticos  a  la  ciudadanía  y  seguir  impulsando  los  cambios
sociales que se requieren para construir una sociedad más
justa y digna”.

 


